

Remise des diplômes à l'école de musique

La relève est bien assurée à la Fasam

A la Fasam, la période de fin d'année, proche de Saint-Cécile, est choisie pour remettre les diplômes de l'école de musique aux jeunes et aux moins jeunes qui suivent les cours durant toute l'année. Didier Vandesselde, le directeur, se disait très heureux de constater que le nombre de ses élèves suivant le solfège et pratiquant un instrument

à l'école de musique du Bizet (B) augmentait.

Musiciens à l'honneur. – (Prix d'assiduité). Pour 10 ans : François Cayzeel, Véronique Coquel, et Michaël Leleu. Pour 15 ans : Patrick Clément, Nicole Heyte, Vincent Vandesselde, Anthony Lamoot, Sabine Bafcop et Laurent Lacluyse. Pour 20 ans : Sébastien Vandamme. Pour 25 ans : Doro-

thée Guesdon et Laurent Dejonghe. Pour 30 ans : Didier Vandesselde, dont 15 ans comme directeur. Pour 35 ans : Claude Leterme. Pour 50 ans : Bertrand Walle.

Puis, ont reçu le diplôme à l'issue des examens de fin d'année : Pierre Barbier, Laurie Deweer, Clément Demester, Marine Bafcop, Marie Despringre, Céline Barbier, Matthieu Despringre,

Sandy Renaux, Maxime Wieder, Eloïse Bruyneel, Angèle Goeman, Maeva Deweer, Rachel Dufour, Dominique Delautre, Delphine Dubois, Daisy Houte, Frédéric Dewally, Sandrine Dewitte, Lucie Fortrie, Christophe Hucken, Frédéric Barbier, Véronique Coquel, Rudy Claerhout, Morgane Durand, Jérôme Carbone, Aurélien Leire, Clément Guyot et Vincent Braem.



Certains ont été récompensés pour leur assiduité, tel Bertrand Walle pour cinquante ans de musique. Les anciens côtoyaient les jeunes élèves prometteurs.

Photo « La Voix »